

Faut-il tout sacrifier pour un groupe scolaire à 20 millions d'euros ?

Débarqué de la majorité municipale par le Maire le 14 juillet dernier, j'aurai désormais l'honneur de m'adresser à vous chaque mois en tant que conseiller municipal d'opposition.

La majorité municipale a décidé la construction d'une nouvelle école maternelle et élémentaire qui pourrait être livrée en 2026 dans le quartier de La Main-de-Fer.

Problème : le coût annoncé est de 20 millions d'euros pour un budget de... 14 millions (voir programme de J. Chambon 2020).

Pourquoi faire si grand, et donc si cher, sachant que, contrairement aux arguments avancés pendant la campagne électorale (mea culpa), le nombre d'enfants scolarisés à Houilles ne va pas augmenter sensiblement ces prochaines années, selon les projections récentes ?

De plus, avec des coûts de fonctionnement en hausse (inflation), des opérations de communication hors de prix (200 000 € pour 200 participants à Houilles à « voix Haute »!), le recours à des consultants pour une multitude d'études (800 000 € en 2022), les marges de manœuvre de la Ville pour investir et agir se réduisent de jour en jour.

La majorité municipale a déjà renoncé à réaliser la salle de spectacle-cinéma, le nouveau gymnase, la « maison des artistes » pour les jeunes... Combien d'autres investissements ne verront pas le jour ?

Christophe Héraud

Ex-1^{er} adjoint du Maire

Christophe.heraud@ville-houilles.fr